

Bulletin information

n°6



JUILLET 2024 - L'Association a tenu un stand de création de foulards personnalisés pour les fêtes de Bayonne. Pendant 5 jours, de nombreux bénévoles, des seniors, leurs familles ainsi que les 2 salariés se sont mobilisés lors de cet événement pour récolter des fonds en soutien au fonctionnement de l'Association.

MERCI au **Centre Commercial AMETZONDO SHOPPING** pour ce partenariat. Nous avons tous passé un super moment, les clients étaient ravis et nous aussi !

SEPTEMBRE 2024 - C'est de nouveau à AMETZONDO SHOPPING, dans l'espace coworking mis à disposition pour l'occasion, que l'équipe s'est réunie avec des membres du groupe d'URT. Mais cette fois-ci, la mission était différente : échanger sur des sujets importants avant de finaliser le Projet de Vie Sociale et Partagée. Et oui, la livraison de la maison approche dans quelques mois !





OCTOBRE 2024 - Après 12 mois de formation, en contrat d'apprentissage, Laurent a signé son CDI.

Il est donc depuis, animateur social. Il a trouvé sa place dans l'équipe, mais aussi auprès des séniors avec qui il partage toute son énergie positive !



11 & 12 OCTOBRE 2024 - Grâce à la Fondation de France et à son dispositif E+, les bénévoles et salariés de Gurekin ont participé le vendredi soir, au 1er rdv d'une formation-action sur la transition écologique. Dès le lendemain, ils étaient prêts pour proposer un premier atelier avec certains futurs habitants du Domaine du Grand Chêne à URT.

Bien évidemment, après une matinée d'échanges pour mieux comprendre les attentes de chacun et imaginer les perspectives des futurs rendez-vous, place à un petit "ttiap" préparé par les participants. À présent, laissons passer l'aménagement dans le quartier et rendez-vous en février 2025 !



Et voici la délégation de Gurekin, les 2 salariés et un beau trio de séniors, qui a participé à la journée territoriale de l'Habitat Partagé et Accompagné organisée par le réseau HAPA le 17 octobre à Toulouse.

Une journée pour partager avec d'autres acteurs nos avancées, nos difficultés... une belle expérience à renouveler, pourquoi pas chez nous ! 😊



9 NOVEMBRE 2024 - Encore un bel événement d'autofinancement organisé par la commission Animation.

Des bénévoles, petits et grands, qui n'ont pas chômé pour rendre la 2ème édition de ce tournoi de mus aussi, voir plus conviviale que l'année précédente !

- Des lots trouvés par nos bénévoles avec plus de 50 donateurs !
- Plus de 120 participants de tout âge
- Et la cerise sur le gâteau, environ 1700€ de bénéfice en soutien à l'asso, joliiiiiii !! 😊

Des nouvelles de nos beaux projets selon les territoires



À Hasparren ...

Ces 6 derniers mois, les seniors d'Hasparren ont continué de se retrouver 2 fois par mois autour d'ateliers variés : jeux de société, yogathérapie, art créatif et même une sortie à Bayonne ! Sympa, non ? En plus de ces rendez-vous collectifs, des bilans individuels ont été réalisés par des binômes de l'association, constitués d'un salarié avec un bénévole. Un petit temps essentiel pour échanger avec chacun plus tranquillement.

Enfin, en septembre, ils ont rencontré une dizaine de bénévoles, venue partager une journée avec eux à HASPARREN. Une première rencontre pour faire connaissance et comprendre encore mieux l'objectif de l'association !

Merci à la Mairie pour la mise à disposition de la salle, ce qui facilite tous nos rendez-vous. 🙏



À Urcuit ...



3 grands rendez-vous ont marqué cette fin d'année pour notre projet d'Urcuit :

- La réunion publique organisée par la Mairie le 18 septembre.
- La soirée de lancement avec les premiers intéressés et des bénévoles de l'asso
- Le premier atelier participatif

Ce beau projet réunissant une crèche, une maison partagée pour 10 séniors et 10 logements en accession à la propriété avance à grands pas pour le bonheur de tous, 2025 promet une belle dynamique !!! 🥰



A Urt ...



merci tellement... On est bien ici
l'annuaire est installé et on est tous en joie
merci et au plaisir de tous vous
rencontrer
Hélène

merci Gurekin!

URT
TIPÉ E13
VENDREDI 13 DEC. 24

- Bien que l'on soit des séjors
On peut tout construire ensemble
Même l'AVENIR...

Mon âme d'enfant a enrichi mon cœur
dans un passé simple,
GUREKIN a emballé vos âmes
et vous a construit un très beau présent,
Nos cours à l'uni se on voquent
Vers un futur plus que parfait
dans l'AMOUR, la FOIE et l'ESPOIR...

⊗ Aujourd'hui,
C'est le début
de la FIN de votre Vie...



We Did it

Il était une fois en novembre 2021, l'association Gurekin était invitée par LE COL à la première réunion publique pour présenter leur projet social novateur pour nos aînés ... 🗣️

Et oui, déjà 3 ans que les premiers seniors ont rencontré Gurekin à cette fameuse soirée de présentation de ce beau projet d'habitat participatif et inclusif sur Urt! 🤝

Alors depuis, Il s'en est passé du temps et les seniors n'ont rien lâché et se sont retrouvés le vendredi 13 décembre 2024 à signer leur contrat de locataire dans cette belle maison partagée! 🏠

Imaginez les émotions vécues par ce collectif et par l'équipe de Gurekin (bénévoles et salariés 😊) engagés dans cette sacrée aventure !!!

Oh punaise qu'elle était attendue cette journée!!!! 🧡🧡📧

🙏 Beaucoup de partenaires financiers sont à remercier, sans eux rien n'aurait été possible alors un IMMENSE MERCI.

MERCI aussi

- à la Fondation de France, pour leur soutien dans le financement de l'accompagnement de l'aménagement des espaces partagés par Amaia Barromes de chez NOLA 3D
- au Centre Intercommunal d'Action Sociale de la CAPB pour la magnifique fresque d'Annaig Collias qui décore les murs des espaces partagés !!!

L'histoire continue mais à présent ce n'est plus un projet !





Ce qui nous attend début 2025 ...

- Une nouvelle embauche grâce à la Fondation de France qui renouvelle son soutien pour le développement de l'Association 🙏🙏🙏
- Une rencontre entre les bénévoles et les 3 groupes de séniors !
- Notre Assemblée générale qui sera organisée soit le Samedi 15 ou le Samedi 22 mars. On vous donne la date très vite !